

ひまわり通信

ピラカンサ 22 棟東・もうすぐもっと赤く色づきます

特定非営利活動法人 「NPO千の風」

ひまわり栗生発行 NO114

2024年11月

コミセン「鐘の鳴る家」 **作品文化発表会の** 作品が集まりだしました

10月26(土)・27(日)の文化発表会に展示する作品が集まってきました。水曜日の編み物の方たちが心を込めて作った作品たちです。



水曜日、編み物に新しい方が見学に来られました。 とっても楽しく見学され早速、次の水曜日に参加 しますとお電話をいただきました。

秋のバス旅行情報 NOZ



●道の駅「愛彩ランド」って?

泉州地域の野菜・果物・花・鮮魚やお肉、パンまで そろう「農産物直売所」や地域の旬の食材を使った料理をビュッフェ形式で楽しめる「泉州やさいのビュッフェ&カフェ」、「こだわり手作り工房」、など"地のもん"を美味しくいただける地産地消基地です。

●岸和田城の見どころ

岸和田城庭園(八陣の庭)は、昭和28年に作庭家の重森三玲(しげもりみれい)氏によって、作庭されました。その芸術上の価値及び近代日本庭園史における学術上の価値が高いことから、平成26年10月6日付で国の名勝に指定されました。

紅葉の季節、庭園の美しさがいっそう際立つことで しょう。

●申込書を準備しています。

ひまわり菜園便り

水曜日の利用者、木村さんに頂いた珍しい植物に 花が咲きました。とても大きな蕾です!

見た目はまるで海にいるヒトデのようで、花は大 人の手のひらサイズと大きく、花の表面には細かい 毛が沢山生えています。別名ヒトデ花と呼ばれてい るそうで、なるほどと納得です。

残念ながら花の寿命は短くあっという間に萎んで しまいました。

サボテンのような見た目ですが棘は無くガガイモ 科の多肉植物とのこと。









中村さんから 頂いたサボテン も、こんなに大き くなりました!

ひまわりのベランダにも大花犀角がたけだけしく 枝(?)を拡げています。サイの角のような花が運よ く咲いたらお知らせしますね。楽しみです。